
 

 
 
 

 
 
 
 

       
 
 

      

      

 
 
 
 
 

※医師が「変更不可」と署名した薬はジェネリック医薬品に変更できません。 

※すべての薬にジェネリック医薬品があるわけではありません。 

 

医療費は毎年増え続けています。医療費が増え続けると、みなさんの健康保険料が上がってしまいます。 

ジェネリック医薬品の普及によって医療費への関心を高め、更には「薬の要らない健康生活」への意識が 

将来の医療費抑制につながります。 

 

■日本ジェネリック医薬品学会の情報サイト 「かんじゃさんの薬箱」を活用しよう http://www.generic.gr.jp/ 

「ジェネリック医薬品推奨マーク」 

が貼ってある薬局も増えています 


